

# 二十歳笑顔の再会



1月10日(土)、平成27年成人式が占冠村議会議場で行われ、父母や来賓の方が見守る中で、艶やか振袖や真新しいスーツに身を包んだ新成人8人の門出を祝いました。

村民憲章を朗読した後、中村村長から「目標の大小を問わず夢を持つことは大事であり、自分自身の将来について考えるきっかけにしてほしい」と式辞が述べられ、相川村議会議長と藤本村教育委員長からお祝いの言葉が贈られました。新成人を代表し、「誓いのことば」を山崎徳真さんが、謝辞を小林さやさんが述べました。

式典後、会場をコミュニティプラザに移して祝宴が行われました。乾杯の前には、家族から寄せられた思い出の写真などのスライドが上映され、1人ひとり赤ちゃんから成長していく過程を見ながら、懐かしい映像に笑い、20年を振り返りました。久しぶりに会う友達との再会は、まるで、学生時代に戻ったかのように会話が弾んでいました。

出席した新成人は、就職している人、学業に励んでいる人と様々ですが、お互いの近況を報告しながら、「頑張ろう」と誓い合い、成人としての新たな一歩を踏み出しました。



成人した娘さんをお姫様だっこ



式典で誓いのことばを述べる山崎徳真さん(右)と、謝辞を述べる小林さやさん(左)



## 20歳を迎えて 新成人の皆さんにインタビュー！！

以下の質問に答えてくれました。

- ①成人を迎えた感想
- ②目標や抱負
- ③親への言葉



### 小林さやさん

- ①無事に成人を迎えられてうれしいです。
- ②20歳になった自覚を持って責任ある行動をしたいです。
- ③今日まで育ててくれてとても感謝しています。今までたくさん迷惑をかけてきた分、これから親孝行したいです。これからもよろしくをお願いします。



### 坂口恒大さん

- ①いつもと変わらない朝を迎え、特に実感はありませんが、さみしくもあり嬉しくもあり何とも言えない気持ちです。
- ②どんなことでも、自ら率先して動けるように頑張りたいと思います。
- ③20年間いろいろありがとう。これからもよろしくね。



### 原ひかりさん

- ①あまり実感はありませんが、これから就職しますので、成人・社会人として責任感を持っていきたいと思えます。
- ②春から函館のお菓子屋さんで働き始めるので、そこで一生懸命働き、いいパティシエになれるよう頑張ります。
- ③20年間育てていただきありがとうございました。やっと一人立ちでまだまだ未熟ではありますが、これから少しずつ親孝行もできるようにがんばります。これからもよろしくね。



### 船橋勇那さん

- ①選挙の投票もして、成人してしまったんだなと思いました。
- ②まだ学生なので、自分の専攻する分野について知識を深めていきたいと思えます。
- ③まだ学生で迷惑をかけると思いますが、よろしくをお願いします。



### 馬瀬戸栞さん

- ①20歳だなと実感しました。
- ②選挙にしっかり行く。
- ③今までありがとう。これからもよろしく。



### 山崎徳真さん

- ①まさか自分が成人まで生きていけるとは。
- ②新成人、同期一同力を合わせてがんばります。
- ③おじいちゃん、おばあちゃん、ちゃんと大人になれたよ。



### 山本一輝さん

- ①まだ実感がないですが、しっかりと成人として頑張ります。
- ②成人としての責任、社会人としての義務をしっかりと果たす。
- ③普段感謝の気持ちを伝えきれていないので・・・、この場をかりて、「いつもありがとう」これからもよろしくをお願いします。



### 山田晃大さん

- ①実感がわかりません。
- ②今通っている専門学校で、しっかりと頑張りたいです。
- ③今までありがとうございました。これからもよろしくをお願いします。